

Dra. María Jesús Montero Cuadrado
Consejera de Salud y Bienestar Social
Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad

Madrid, 2 de agosto de 2013

Estimada Consejera,

En relación con las últimas noticias sobre la selección de equivalentes terapéuticos en fármacos oncológicos que desde su Departamento han puesto en marcha, me permito dirigirme a Vd. en nombre de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) que tengo el honor de presidir.

En este sentido le adjunto el **Posicionamiento SEOM ante los Equivalentes Terapéuticos** que enviamos el pasado mes de junio a los medios de comunicación y a diferentes Administraciones Sanitarias. En este manifiesto, la SEOM rechaza las declaraciones de supuesta equivalencia terapéutica entre medicamentos distintos, defiende la libertad de prescripción del médico, los derechos de los pacientes y la equidad de acceso a fármacos oncológicos en todo el territorio nacional.

El pasado 30 de julio, hicieron público su Acuerdo Marco de Alternativas Terapéuticas Equivalentes indicándose en su lote 13, tres anticuerpos monoclonales aprobados en España para el cáncer colorrectal metastásico (CCRm) KRAS nativo.

Estos medicamentos no pueden ser considerados equivalentes terapéuticos. Para ello, le adjuntamos este informe, elaborado por la SEOM, que demuestra con la última evidencia científica publicada y que incluye los últimos datos y estudios presentados en el Congreso de la Sociedad Americana de Oncología (ASCO) de junio de 2013, que tienen distintos mecanismos de acción y no son equivalentes terapéuticos, sino fármacos que tienen sus indicaciones específicas.

Así también se lo hicimos saber en las Alegaciones que presentamos el 29 de julio de 2011 a la Agencia de Evaluación de Tecnologías Sanitarias de Andalucía (AETSA) al Informe Preliminar de Evaluación del Medicamento de estos anticuerpos monoclonales (Bevacizumab, Cetuximab y Panitumumab).

Nos preocupa profundamente que la adopción de estas medidas repercuta en la atención de los pacientes con cáncer y se produzca inequidad en el acceso a fármacos oncológicos aprobados por el SNS.

Agradeciendo su atención y a la espera de sus noticias, le saluda atentamente,



Dr. Juan Jesús Cruz
Presidente 2011-2013